



Änderungsantrag

TOP:
Vorlagen-Nummer: **VII/2021/03395**
Datum: 18.11.2021
Bezug-Nummer.
PSP-Element/ Sachkonto:
Verfasser: Geschäftsbereich
Bildung und Soziales

| Beratungsfolge | Termin | Status |
|----------------|------------|----------------------------|
| Stadtrat | 24.11.2021 | öffentlich Entscheidung |

**Betreff: Änderungsantrag des Oberbürgermeisters zum Antrag der Fraktion
MitBürger & Die PARTEI zu Spielflächen in der Silberhöhe (VII/2021/03321)**

Beschlussvorschlag:

Beschlusspunkt 3 enthält folgende Fassung:

Den Schulleitungen der Grundschule Silberwald und Förderschule „Janusz Korczak“ ist durch die Stadtverwaltung zusätzliche Unterstützung in der Beseitigung von Müll und Vandalismusschäden zu leisten. Die Stadtverwaltung erarbeitet mit den Schulleitungen ein Konzept, das auch Streetwork mit den jugendlichen Nutzerinnen und Nutzern des Streetballplatzes einbeziehen soll, das dem Bildungsausschuss spätestens im 2. Quartal ~~2022~~ **2023** vorgelegt wird.

Dr. Bernd Wiegand
Oberbürgermeister

Begründung:

Die Verwaltung stimmt den Punkten 1 und 2 zu und schlägt für Beschlusspunkt 3 die Verlängerung des Zeitpunktes vor.

Die Schulen Grundschule Silberwald und Förderschule „Janusz Korczak“ werden voraussichtlich bis Frühjahr/Sommer 2023 in den Ausweichschulen verbleiben, da sich die Baumaßnahme am Schulobjekt Rosslauerstr. verlängert.

Die Entwicklung eines Nutzungskonzeptes für den Streetballplatz auf dem Schulgelände, welches insbesondere die schulische und öffentliche Nutzung skizzieren soll, ist insbesondere dann gemeinsam mit Schülerinnen und Schülern sinnvoll, wenn es ihren Schulalltag widerspiegelt. Deswegen soll das Konzept erst ca. sechs Monate vor dem Rückzug erstellt werden, da ansonsten der Bezug zur Schulwirklichkeit für die Schülerinnen und Schülern zu weit entfernt wäre. Zum beantragten Zeitpunkt von der Fraktion (2. Quartal 2022) besteht das Risiko, das das Konzept zu allgemein werde und noch nicht auf die konkret handelnden Personen in der Schulgemeinschaft, im Bereich Streetwork und im FB Immobilien zielt. Bis zur Umsetzung des Konzeptes können sich die Rahmenbedingungen ändern und es müsste möglicherweise angepasst werden. Das ist nicht effizient.

Aus diesem Grund soll die praxisbezogene Konzeptentwicklung zeitlich an den Rückzug der Schulen gebunden werden.